

Fecha 16.05.2013	Sección Política	Página 18
---------------------	---------------------	--------------

■ Regula los pesos y dimensiones de los vehículos en carreteras

Se requiere un análisis técnico de la norma 12, afirma el titular de la SCT

**ROSA EIVRA VARGAS Y
JOSÉ ANTONIO ROMÁN**

El titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), Gerardo Ruiz Esparza, afirmó que no es un tema de voluntad política el ajuste de la llamada norma 012 que regula los pesos y dimensiones en las carreteras del país. Se trata de hacer un análisis eminentemente técnico.

Reconoció que muchas veces

las unidades exceden la norma en cuanto a peso, velocidad o falta de capacitación de los conductores. Y aunque —dijo— se puede ser más restrictivo, pidió no culpar de todo a quienes transportan 80 por ciento del valor de producción nacional, de unos 117 billones de pesos.

Entrevistado al término de la celebración del Día del Maestro en Los Pinos, el titular de la SCT insistió en que “tenemos que aprender a convivir, y la

autoridad va a tener que llevar ese juego difícil del equilibrio de regular para dar más seguridad y al mismo tiempo no limitar la economía nacional”.

Ruiz Esparza también se felicitó por la aprobación en los congresos locales de la reforma en telecomunicaciones, y aclaró que en las leyes reglamentarias —y contra lo que se teme— “la letra chiquita nunca puede ir en contra de la letra grande”.

